

Corona lastet schwer auf dem Kfz-Gewerbe

Die Folgen von Corona werden durch Zahlen des Statistischen Bundesamts deutlich. So verringerten sich die Umsätze von Kfz-Werkstätten und -Handel um 15,8 Prozent in nur einem Halbjahr. Besonders schwer traf es mit 18 Prozent Einbußen den Autohandel. Den stärksten Einbruch erlebte das Gewerbe im April. Hier brachen die Umsätze preisbereinigt um 45,5 Prozent ein. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Reifenwechsel in der Fachwerkstatt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/GTÜ